

Centre d'intégration socioprofessionnelle (CIS) à Fribourg

UNE ENTREPRISE SOCIALE AUX ACTIVITÉS MULTIPLES



Concilier intégration sociale et productivité, allier esprit de solidarité et sens de l'entrepreneuriat, développer une vision innovante tout en gardant la personne au centre de toutes les démarches, tels sont les défis quotidiens de notre partenaire, le Centre d'intégration socioprofessionnelle (CIS). Le CIS accueille des personnes en incapacité de travail partielle et leur propose des mesures de réinsertion ou de réadaptation professionnelle. Ainsi, permet-il à plus d'une centaine de bénéficiaires d'une rente AI d'avoir une activité professionnelle et un cercle social.

UN PARTENARIAT DURABLE

Depuis plus de 10 ans, la Fondation ASCA fait confiance à ce partenaire. En 2016 par exemple, ce ne sont pas moins de **100 000 envois** qui ont été gérés par lui. Nous mandons le CIS pour des tâches telles que **l'impression, la mise sous pli et l'envoi** de la majeure partie de nos documents, ainsi que pour le stockage et la logistique. Les envois concernent principalement *Alternance*, les formulaires de formation continue, les invitations pour les Forums ou encore les envois de certificats.

DES VALEURS ET UN ENGAGEMENT AU SERVICE DE LA COMMUNAUTÉ

Le CIS prône des valeurs de tolérance, de confiance et de solidarité tout en restant attentif à la discipline et à la détermination. Respecter la personne dans son intégralité permet en effet de travailler dans un esprit de partenariat et de trouver des solutions adéquates aussi bien pour les personnes en réinsertion que pour les clients. Parmi ses engagements, notre partenaire exerce un rôle social et formateur dans une entreprise dont les impératifs économiques tendent à proposer des solutions win-win à ses partenaires.

DES SERVICES VARIÉS

Créé en 1962 sous forme d'ateliers protégés, le CIS est aujourd'hui une entreprise sociale diversifiée et concurrentielle. Il possède de nombreux domaines d'activités tels que la production et la logistique, des prestations administratives pour particuliers et entreprises, un service de conciergerie, un restaurant, un espace santé ainsi qu'une unité d'évaluation et de réinsertion professionnelle.

LE DOMAINE NOTRE-DAME DE LA ROUTE: UN PROJET DE DIVERSIFICATION ET D'INNOVATION

Depuis décembre 2016, le CIS a repris l'exploitation de la maison Notre-Dame de la Route à Villars-sur-Glâne, un lieu unique, afin d'y développer un concept hôtelier innovant axé sur le bien-être et le respect de la nature. Ce projet permet de proposer des prestations inédites et adaptées, à la fois pour les personnes en intégration et pour la clientèle. Aux portes de la ville de Fribourg, ce domaine dispose d'un grand jardin, de chambres aux inspirations feng shui, de salles de séminaire, d'un restaurant, d'une terrasse panoramique sur les Alpes ainsi que d'un labyrinthe de méditation.

La Fondation ASCA félicite son partenaire pour son engagement social et se réjouit de maintenir cette fructueuse collaboration durant de nombreuses années encore.